
三沢市基地対策審議会 

（会議概要） 

 

 

１ 日時 

 

 令和４年２月２２日（火） 午後１時３０分から 

 

２ 場所 

 

 市役所本館４階 大会議室 

 

３ 出席者 

 

（１）審議会 

  会 長  葛 西 順 一 

  副会長  川 嶋 敏 信 

委 員  月 館 秀 明 

  委 員  中 塩 弘 子 

  委 員  吉 田 あや子 

  委 員  駒 澤 恵 子 

  委 員  小比類巻 常男 

委 員  馬 場   勝 

委 員  種 市 光 雄   

  委 員  二ツ森 孝 子 

   

 

（２）事務局 

  市 長           小檜山 吉 紀 

政策部長          佐々木  亮 

  同部参事兼基地渉外課長   田 中  誠 

  同部同課課長補佐兼渉外係長 坂 田 佳 子 

  同部同課対策係長      一 戸 俊 介 

  同部同課対策係員      小笠原 陽 由 

   

 



４ 会議内容 

 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ（小檜山 吉紀 市長） 

３ 会長あいさつ（葛西 順一 会長） 

４ 事務局報告（田中 誠 参事兼基地渉外課長） 

・三沢基地に関わる諸報告（令和２年１１月から令和４年１月末まで） 

１．ＥＡ－１８Ｇグラウラーの一時展開について 

２．グローバル・ホークの一時展開について 

３．トライトンの一時展開について 

４．米軍再編に伴う訓練移転について 

５．日米共同訓練について 

６．三沢基地における主な訓練の実施状況等について 

７．訓練に対する市の対応について 

８．航空機等による事故について 

９．三沢市及び三沢市議会による三沢基地周辺対策に関する要望について 

１０．三沢市及び三沢市議会による三沢基地周辺対策に関する重点要望について 

１１．三沢基地における自衛隊の部隊改編等について 

 

 

５ 質疑応答 

⑴ 川嶋副会長より質疑、田中参事兼基地渉外課長が回答 

質疑：「米軍基地内のコロナ感染者数についての報告をしていただいたが、米軍

側からは感染者が出た場合、定期的に三沢市へ通知がいっているのか。」 

 

回答：「以前は感染者数が出るたびにその都度連絡が来ていたが、現在は火曜日

と金曜日の週２回ということで連絡をいただいている。」 

 

⑵ 種市委員より質疑、田中参事兼基地渉外課長が回答 

質疑：「Ｆ－３５Ａの配備が２０２４年に配備完了になるという情報は間違いの

ない情報か。」 

 

回答：「現在、その予定で情報をいただいている。」 

 

 

 



⑶ 種市委員より質疑、田中参事兼基地渉外課長が回答 

質疑：「先ほど米軍の新型コロナウイルス感染について説明があったが、現在、

三沢基地の感染発表が週２回（火曜日と金曜日）だが、これは確か横田基地を

経由して発表になっていると思う。情報がすぐに伝わらないため、早く情報が

入るようにしたほうが良いのではないか。」 

 

回答：「三沢市役所で米軍報道部からいただいている情報は、例えば２月１８日

金曜日であれば、“２月１８日現在で１８名”ということで報告をいただいてい

る。それとは別に米軍横田基地ではホームページ等で不定期で発表しているの

は承知しているが、三沢市でいただいている情報は、その時点での三沢基地報

道部からいただいている情報であるため、在日米軍（ホームページの公表）よ

りも早く、正しい数値が報告されていると承知している。」 

 

 

６ 閉会 

 

 

終了時間 午後２時００分 


